

Re;

Von Nugua

König

Suzaku fegte die Spielfiguren mit einer einzigen, wütenden Bewegung vom Brett. „Dieses Spiel ist total blöd!“

Lelouch grinste nur überheblich. „Das sagst du bloß, weil du es nicht verstehst.“

„Tu ich wohl!“

„Ach ja, und was genau ist daran so blöd?“

Suzaku hob den schwarzen König vom Boden auf und ließ ihn verächtlich in Lelouchs Schoß fallen. „Alle Figuren opfern sich, um einen einzigen König zu schützen, aber es sollte genau anders herum sein!“

Und jetzt, zehn Jahre später, lächelt Lelouch selbstironisch, als er den schwarzen König auf seinem Spielbrett Schachmatt setzt.

„Man sollte niemals die Weisheit kindlicher Unschuld unterschätzen.“